

## Kunst Spendenaktion: „Ein großes Haus“

Die Laimer Künstlerin Sabine Haag startet in diesen Tagen eine besondere Verkaufsaktion. Ihr neues Kunstwerk ist eine lineare Illustration der Hausfassade der ehemals Bayerischen Staatsbank in München. „Ein großes Haus“ gibt es ab jetzt als Kunstdruck auf Aquarellpapier zu kaufen. Der Reinerlös der bis zu Weihnachten verkauften Fine-Art-Prints geht an die Münchner Tafel. Mehr dazu auf: <http://bighouse.artbee.de>

## Präsentation an Nikolaus

Anlässlich einer großen Charity-Veranstaltung am 6. Dezember 2016 präsentiert Sabine Haag ihr Artwork im Foyer in der „Alten Bayerischen Staatsbank“. Der Veranstalter Funk-Catering in München <http://funk-catering.de> lädt nämlich an diesem Tag 600 Gäste der Münchner Tafel e.V. zum Essen in das beeindruckende Gebäude. <http://alte-bayerische-staatsbank.de/>

## Kleine Geste: Spende für die Münchner Tafel

Die Münchner Designerin verbindet in diesem Kontext spontan ihr Artwork mit einem guten Zweck und startet als Geste an ihre Mitbürger in München eben diese gesonderte Verkaufsaktion zugunsten der Münchner Tafel. Die Kunstdrucke sind in 4 Farbvarianten und zwei Größen erhältlich.

## Entstehung

Bei einer Ortsbegehung im Spätsommer in der Kardinal-Faulhaber-Straße bemühte sich die Künstlerin eine gute Aufnahme des grandiosen Bauwerks zu bekommen. Die Lage und eingeschränkte Perspektive machten ihr Vorhaben nahezu aussichtslos. „Es wäre doch schön, wenn man die Pracht dieses ehrwürdigen Hauses mal in Gänze sehen könnte.“ - war ihr erster Gedanke. Die Idee, eine Art „Mock-up“ davon anzufertigen nahm ihren Lauf. Und das Kunstwerk entstand.

## Pressekontakt:

Sabine Haag Dipl.-Designerin (FH)  
Heinrich-Heine-Straße 1  
80686 München  
Telefon: 089 20238852  
E-Mail: [kontakt@artbee.de](mailto:kontakt@artbee.de)  
<http://www.bighouse.artbee.de>  
<http://www.artbee.de>  
<http://www.haag-kommunikationsdesign.de>